

Recientemente *Norteamérica*, la revista académica del Centro de Investigaciones sobre América del Norte cumplió diez años de publicación ininterrumpida, durante los cuales se llevaron a cabo diálogos e intercambios académicos con el fin de profundizar y problematizar, desde distintas perspectivas disciplinarias, políticas y teóricas, los problemas sociales, políticos, económicos y culturales que atañen a las relaciones entre las tres naciones que integran la región norteamericana.

Nos complace presentar este nuevo número de *Norteamérica, revista académica*, en cuyas páginas proseguimos con la tarea de fungir como un órgano de comunicación científica para la comunidad abocada a los estudios sobre América del Norte

Además, con gran orgullo informamos a nuestros lectores que *Norteamérica* ha sido seleccionada para, a partir de 2017, formar parte de la Colección Scopus: la mayor base de datos de citas y resúmenes de literatura revisada por pares: revistas científicas, libros y actas de congresos; y que cuenta con herramientas inteligentes para rastrear, analizar y visualizar la investigación, ofreciendo un enfoque general de la producción mundial de investigación en los campos de ciencia, tecnología, medicina, ciencias sociales y artes y humanidades. Aunado a ello, su clasificación como revista de *competencia internacional* dentro del Sistema de Clasificación de Revistas de Ciencia y Tecnología del Conacyt traduce los esfuerzos que ha llevado a cabo el equipo editorial y todos quienes colaboran con la publicación de la revista. Por supuesto, agradecemos especialmente a quienes han participado como dictaminadores y a todos los autores que han sometido sus trabajos a nuestra revista. La participación de la revista en la base de datos Scopus supone nuevos retos para todos quienes colaboran en ella, pues a partir de ahora su alcance y visibilidad será mucho mayor, así como las exigencias crecerán a la par.

Con el propósito de continuar mejorando nuestros procesos editoriales anunciamos los siguientes cambios a la estructura de la revista: a partir de julio de 2017 los trabajos aprobados para su publicación se publicaran anticipadamente como *pre-*

prints en la página de la revista, agilizando así la difusión de los mismos. También, a partir de 2017 se modifica la extensión de los artículos de investigación a entre 15 y 30 cuartillas.

Atentamente
Dra. Paz Consuelo Márquez-Padilla,
Editora en Jefe,
Norteamérica, revista académica del CISAN-UNAM